

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penyajian data dan analisis data yang dilakukan oleh penulis disimpulkan sebagai berikut:

1. Terdapat implikasi PT. Nusantara Batulicin terhadap ekonomi petani karet desa Karang Bintang dilihat dari acuan yang dikemukakan oleh Sugiyono yaitu nilai 0,80 – 1,00 dinyatakan sangat berpengaruh. Dikatakan berpengaruh disini adalah berdasarkan dugaan awal penulis yang ada di latar belakang bahwa berdirinya perusahaan PT. Nusantara Batulicin menawarkan harga yang relatif lebih murah sehingga petani enggan menjual hasil karetnya di perusahaan tersebut. Namun, perusahaan tersebut adalah satu-satunya pilihan yang terdekat bagi petani untuk menjual hasil karetnya. Sehingga berdirinya perusahaan PT. Nusantara Batulicin bisa meningkatkan hasil ekonomi petani karet terutama yang tinggal didaerah sekitar desa Karang Bintang.
2. Terdapat dampak positif dan negatif berdirinya PT. Nusantara Batulicin, dampak positifnya yaitu PT. Nusantara Batulicin mampu memberi lapangan pekerjaan yaitu sekitar 60% karyawan pabrik merupakan putra daerah dari desa Karang Bintang sendiri, tapi menurut bapak Samsuri selaku kepala desa Karang Bintang hal itu kurang memberi dampak positif, sampai sekarang tidak ada kontribusi PTNB

ke masyarakat, setelah berdirinya PTNB ini tidak ada sarana yang mendukung dari PTNB, jika dilihat dari penghasilan perusahaan dan limbah perusahaan yang sangat mengganggu masyarakat sekitar, khususnya yang terkena dampak langsung, seperti dampak limbah air yang sekarang sudah mulai mencemari sumur-sumur warga dan bau pembakaran yang di hasilkan sangat menggu pernafasan masyarakat sekitar.

B. Saran-saran

1. Harapan masyarakat desa Karang Bintang dengan berdirinya perusahaan dapat memajukan desa dan mensejahterakan masyarakatnya, jika saat ini hanya sekitar 60% saja yang bekerjadisana, maka untuk jumlah tersebut dapat bertambah di kemudian hari.
2. Penanggulangan limbah yang lebih maksimal agar tidak ada lagi pencemaran lingkungan maupun udara.